

開催報告

平成 23 年度

チャレンジ杯



10月21日（金）に足立区総合スポーツセンターでチャレンジ杯が開催されました。区内の精神保健福祉関係者の交流を目的に始まったこの大会も14回目を迎えることができ、当日は秋空の下、多くの参加者が集い、会場はにぎわいの様子を見せていました。

200人以上の参加となった今大会は、勇ましい開会宣言に始まり、元気はつらつとした選手宣誓、大会への意気込みが感じられる彩り豊かなチーム紹介など、さわやかな秋を感じさせる素晴らしいスタートを切ることができました。

9団体9チームによるトーナメント戦は最後まで気の抜けない試合の連続で、プレーの一つひとつに気迫が感じられ、チームメイトを気遣い声かけする姿も数多く見られました。今年度の優勝は大石記念病院デイケアチーム、準優勝はチーム ZiP・WiZ でしたが、表彰式で他のどのチームにも大きな拍手が送られていたことも印象的です。

大会に参加してくださった利用者の方を始め、ボランティアの方々や実行委員の皆さまのおかげで無事終えることができました。

皆様、お疲れさまでした。また来年お会いしましょう♪

